

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, 1., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

4. März 1947

Blatt 276

Das Beförderungsverbot für Wintersportgeräte aufgehoben

Das aus verkehrstechnischen Gründen erlassene Verbot der Beförderung von Wintersportgeräten auf den Verkehrsmitteln der Wiener Verkehrsbetriebe wird über Anordnung des Bürgermeisters mit sofortiger Wirkung aufgehoben.

Ablieferung der in Wien vereinnahmten Nahrungsmittelabschnitte

4. Quartal 1946 für Niederösterreich und Burgenland.

Das Hauptwirtschaftsamt gibt für den Bereich der Stadt Wien bekannt:

Die vom Einzelhandel in Wien eingenommenen Nahrungsmittelabschnitte N. 35 der Seifenkarten für Niederösterreich und das Burgenland, gültig bis 28. Februar 1947, sind bis 15. März 1947 bei der Punkteverrechnungsstelle des Hauptwirtschaftsamtes, Wien I., Strauchgasse 1, 3. Stock, Zimmer 126, abzurechnen. Alle nach dem 15. März 1947 eingerichteten Bezugsrechte können zur Gutschrift auf das Konto nicht mehr angenommen werden und sind lediglich gegen Empfangsbescheinigung abzuliefern.

Preise für die Matjesheringe

Für die in dieser Woche zur Ausgabe gelangenden Matjesheringe gelten folgende Preise:

Matjesheringe mit Kopf 4.90 S je kg
Matjesheringe ohne Kopf 5.30 S je kg.

Das Hauptwirtschaftsamt gibt für den Bereich der Stadt

Wien bekannt:

An den Wiener Schulen wird wieder unterrichtet

Nach einer Mitteilung des Wiener Stadtschulrates wurde am heutigen Tage an 291 Volks- und Hauptschulen, die den Winter über in 180 Schulgebäuden untergebracht sind, der Unterricht wieder in vollen Umfang aufgenommen. 41 Schulen in 29 Gebäuden können vorläufig nur einen verkürzten Unterricht erteilen, an dem alle Klassen nach einem bestimmten Plan teilnehmen. An 89 Schulen wird vorläufig noch der Aufgabenunterricht, meist in Verbindung mit der Benützung der Wärmestuben, weitergeführt.

An den Mittelschulen konnte im allgemeinen nur ein reduzierter Unterrichtsbetrieb aufgenommen werden.

Da die Kohlenlieferungen an Schulen an den beiden letzten Tagen gestiegen sind, ist zu hoffen, daß sich auch die Unterrichtsverhältnisse in Kürze günstiger gestalten werden.

Die Schneearbeiten am 4. März

Die Städtische Straßenreinigung arbeitete heute weiter intensiv am Abtransport der noch in den Straßen liegenden Schneemassen und an der Entfernung der Eisschichten auf den Fahrbahnen. Die große Schneeverwehung auf der Brünner Straße konnte mit Hilfe von Schaufelmannschaften und 8 Autoschneepflügen durchbrochen werden. Damit ist an dieser Stelle die Verbindung zwischen Wien und Niederösterreich wieder hergestellt.

Für die Schneeabfuhr standen heute neben der Schneelademaschine, 41 Lastautos und 174 Pferdefuhrwerke zur Verfügung. 3 Pferdewagen sorgten für die Bestreuung glatter Straßen. An der Schneesäuberung haben insgesamt 3586 Arbeitskräfte teilgenommen, und zwar 1012 Mann eigenes Personal, 1406 Freiwillige, 967 durch Firmen beigestellte Arbeiter, 135 Notdienstverpflichtete und 66 Häftlinge.